

花乃井だより

学校
通信

令和4年8月31日(水)
第96号
大阪市立花乃井中学校

2学期が始まりました!!

2学期が始まって1週間がたちました。何とか無事にスタートできたと思っていましたが、ここにきて、1年生が学年閉鎖となってしまいました。2・3年生も体調不良で欠席している人が多く、少しも油断できないところです。また、教職員の方も体調を崩す者が増えている中、授業等で心配をかけないように何とか踏ん張っています。実は私もお盆から新型コロナウィルスに感染してしまい、大変つらい思いをしました。何とか始業式から復帰できましたが、周りの人々に大変ご迷惑をおかけしたことと思います。感染拡大は高止まりの感が強いですが、ご家庭でも感染症対策に十分に気を付けて過ごしてください。

本日で8月が終わります。皆さんの夏休みはいかがでしたか。良い思い出がたくさんできましたか。3年ぶりに行動制限が無い夏休みとなり、お祭りや花火大会も各地でほぼ例年通りに行われました。各地に連れて行ってもらった人も多いことだと思います。今週は各クラスで教育相談を行っていますので、夏休みのことや悩んでいること・不安なこと等があれば何でも先生方に話してみてください。よろしくお願ひします。

各種委員会・実行委員会



始業式の日から早速各種委員会や文化祭実行委員会が行われ、文化祭や下半期生徒

会役員の選挙について活動が始まりました。生徒会選挙は9月12日、文化祭は9月28・29日に開催されます。音楽科の授業からも合唱コンクールの歌声が聞こえてきます。クラスの絆を深めるチャンスです。皆さんぜひとも頑張りましょう。

3年生はその前に第2回実力テスト(9/1)、大阪府チャレンジテスト(9/6)があります。ともに進路を決定する大切なテストです。テストは各個人の勝負と思われがちですが、実はクラス・学年全体で雰囲気を作っていくことが成績アップには必要なのです。やはりみんなで協力して受験のムードを作り盛り上げていくこと。それこそが自分の進路を勝ち取る大きなポイントになります。そして、最後の一文字までけしてあきらめないこと。「あきらめたらそこで試合終了!!(スラムダンクより)」です。今週・来週とテストが続き、気を抜けない毎日が続きますが、体にはくれぐれも留意して頑張りましょう。



学校元気UP放課後学習会

9月の元気 UP 勉強会は、次の通りです。

○ 9月 1日(木) 8日(木) 14日(水) 15日(木) 21日(水) 22(木)

【それぞれ 15:30 ~ 17:00まで】

○ 図書室もしくはその他の部屋 ○ 学習教材は各自持参のこと。



1学期のアルバム

3年修学旅行②

修学旅行 2日目は、午前中に選択別体験学習を実施し、午後から松山市内班別行動、夜はレクリエーションと、とても盛りだくさんの1日でした。



【選択別体験学習】

① サイダーラベル作り & 砧部焼絵付け体験

宿舎周辺を散策しながら俳句を作り(インストラクターあり)、自作の句をもとにサイダーのラベルを作りました(インストラクターあり)。できたサイダーはお土産に。また、砧部焼の絵付けも自分で創作。焼いてもらって後日学校に届く予定。街中の散策がゆったりしていてよかったです。



② 砧部動物園 & タルト作り

動物園では SDGs のことを学んだり、可愛い動物を観察したり、クイズラリーもありました。結構難しくて新しい知識が身にきました。一番人気の白熊「ピース」くんにも会えて、写真もたくさん撮りました。タルト作りは苦戦しながらも何とか上手に巻きました。

③ マイントピア別子

日本三大銅山の一つである別子。江戸時代からの歴史もあり、当時の仕事の様子が模型で展示されており、大変勉強になりました。また、水の汲み上げや削岩機を体験することもできました。そして、砂金や宝石取りにも挑戦しました。期待していた大物には出会えなかったけど、小さな収穫はあったようです。

【松山市内班別行動】

各班で計画を立てた行程をもとに、路面電車に乗ったり、松山城を巡ったり、街中を散策したりしました。もちろん昼食も自分たちで考えて食べました。何といっても班のみんなと今まで以上に話すことができ、絆を深めることができました。ハンバーガーやソフトクリームを食べたり、おみくじを引いたり、松山城へのリフトは少し恐かったけど、どれも良い思い出となって、とても楽しかったです。



【レクリエーション】



最後に全員で組んだ円陣がすべてを物語っています。とても感動しました。クラスの出し物、前日の各クラスのバスレクから前夜祭でのダンスの仕込みを全員で鑑賞、有志による出し物等々、どれも



笑いあり驚きありでとても印象に残っています。そして、先生たちの TikTok 動画のサプライズ。先生たちの絆の深さも嬉しかったです。修学旅行実行委員会のメンバーをはじめ
レク係さんはじめみんながとにかくみんな

で盛り上げていこうとする意欲に満ちていました。皆さんに感謝の一言です。

